



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk rencontre le ministre des Affaires étrangères du Kazakhstan



Le 20 février 2013, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a rencontré le ministre des Affaires étrangères de la République du Kazakhstan, E. A. Idrissov. Le métropolite Alexandre d'Astana et du Kazakhstan et le métropolite Vincent de Tachkent et d'Asie centrale prenaient également part à la rencontre.

Accueillant le président du DREE, le ministre a souligné l'importance du rôle de l'Église orthodoxe russe dans les relations entre les pays faisant partie de son territoire canonique et, en particulier, dans le maintien d'un partenariat stratégique entre la Fédération de Russie et la République du Kazakhstan. E. Idrissov a parlé des principes fondateurs de la politique étrangère de la République du Kazakhstan, basés sur une volonté d'ouverture et de transparence dans les relations avec ses partenaires.

De son côté, le métropolite Hilarion a attiré l'attention de son interlocuteur sur les problèmes qui se posent au Kazakhstan et aux autres pays confiés à la responsabilité canonique du Patriarcat de Moscou : il s'agit d'une part du défi de l'extrémisme venant principalement des pays de la Péninsule Arabique, de l'autre du défi du libéralisme extrémiste, sapant les valeurs traditionnelles sur lesquelles sont bâties nos sociétés.

Au cours de l'entretien, les interlocuteurs ont parlé de la situation au Moyen Orient et en Afrique du Nord, suite aux persécutions massives dont font l'objet les minorités religieuses dans ces régions. Le thème du rôle particulier de la langue russe en tant que langue d'échange international officiellement reconnue en République du Kazakhstan a également été abordé. Le ministre a assuré son hôte de ce que l'importance de la langue russe en République du Kazakhstan serait maintenue.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52996/>